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He conocido a muchos alcaldes y alcaldesas 
de diferentes signos políticos en mi vida, 
ahora además, comparto con muchos de ellos 
el día a día en mi nueva responsabilidad en la 
Junta de Andalucía al llevar la competencia 
de administración local.

Los mejores, los más queridos, siempre 
tienen el mismo patrón, personas generosas 
que decidieron primar su pueblo o ciudad a 
otra vida posible mucho más acomodada, 
personas valientes que continuamente se 
dedican a pensar y proyectar cómo mejorar la 

calidad de vida de la ciudadanía.

Los alcaldes y alcaldesas además nunca están solos en su gestión, los ayuntamientos cada día son más 
complicados en el día a día, sobre todo aquellos municipios mayores de 20.000 habitantes que pueden 
gestionar fondos europeos, variadas competencias, que no tienen el auxilio de la Diputación, en los que la 
contratación y la administración es cada día exigente.

Por todo ello, los equipos deben ser aún mejores que el alcalde, personas activas, formadas, que conozcan 
los sectores sociales, las asociaciones y que tengan claro un proyecto integral de ciudad.

Es fundamental escoger muy bien a la hora de votar en unas elecciones municipales.

Hace años comenzamos en el Partido Popular de Priego un proyecto que llamamos “cambia Priego”, nos 
pusimos como reto mirar hacia el futuro y atajar los llamados problemas históricos de Priego, a los que se 
unió un tema más, la empresa de Aguas privatizada en el año 2010.

Durante los años que he sido alcaldesa siempre he tenido como principio fundamental que el grupo que me 
acompañase fuese tal y como he relatado, personas activas,  formadas y con espíritu de equipo, que todos y 
cada uno de los concejales en sus delegaciones cumpliesen con los programas electorales, con plazos 
concretos en cada mandato. Dentro de estos magníficos equipos la persona que mejor entendió este objetivo 
y que me ha acompañado siempre, Juanra Valdivia, hoy candidato a la alcaldía y alcalde.

En 2011 era un crío de 23 años que entró en la lista electoral con la condición de que acabase la carrera de 
Biología en junio, justo en elecciones, sabía que era una carrera complicada y un reto difícil que no le 
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quedase ninguna asignatura, pero cumplió, fue concejal, muy joven, lleno de energía y con unas ganas 
tremendas de comerse el mundo.

Durante esos años preparó y aprobó las oposiciones de profesor de secundaria, comenzó a compatibilizar su 
trabajo y el ayuntamiento, dejando muchas horas de vida personal, difícil decisión para alguien tan joven. Lo 
más fácil en esa época de su vida hubiese sido que, como muchos jóvenes prieguenses que aprueban 
oposiciones, se trasladase a vivir a otro pueblo o ciudad, que su proyecto de vida lo hiciese lejos de aquí, 
máxime cuando decidió formar una familia y su esposa era de otra provincia andaluza. Ya sabemos que las 
mujeres en estos temas tiramos mucho. Pero no, ha sido ejemplo de lo que es querer sobre todo a tu pueblo, 
querer vivir en Priego y querer que tus hijos, en este caso hija, crezcan en su pueblo. Eso, que es la utopía o 
el relato que todos contamos como paradigma de lo que necesitamos que hagan los jóvenes, Juanra lo ha 
cumplido.

Hoy él y su joven familia viven en Priego, en una callecita céntrica y forman parte del nuevo Priego joven 
que tanto deseamos.

He conocido a pocas personas con su capacidad de planificación y deseo de ser pedagógico en todas sus 
propuestas. Esto ha sido la clave para conseguir la recuperación de las acciones de Aqualia en la empresa de 
Agua. A pesar de las dificultades, de la poca voluntad de la parte privada, del sin fin de recursos y palos en 
las ruedas del grupo socialista. Debatió, propuso, modificó, y consiguió esa tan ansiada firma porque era lo 
que quería el pueblo de Priego.

Al igual que durante años con su proyecto turístico, se nos olvidan los coches delante del castillo, dentro de 
la Villa, en la plaza de San Francisco o San Pedro, la recuperación de espacios y la marca turística que hoy 
es Priego. Todo lo bueno que vendrá además con los recién otorgados tres millones del plan de 
sostenibilidad turística. Su proyecto Tiñosa, que ha hecho que esta montaña que nos mira erguida y orgullosa 
desde lo más alto pueda hoy ser un lugar también de atracción deportiva y protección medioambiental, 
haciéndola aún más nuestra.

Pero sobre todo en estos días de campaña en los que lo más normal es que los alcaldes y concejales se echen 
a la calle y se olviden de los problemas internos, he comprobado cómo ha tenido tiempo de convocar la junta 
local de seguridad, el comité técnico por el tema de la lluvia, realizar una segunda o tercera visita a barrios y 
hasta la aldea más recóndita, comprometer a la universidad en utilizar nuestros espacios y cultura, reunirse 
con consejeros y además tomarse una cerveza o un café con los vecinos, siempre con una sonrisa.

No me equivoqué .

Juanra, si los prieguenses lo deciden con su voto, seguirá siendo el mejor alcalde que Priego necesita, porque 
lo suyo no son palabras vacías, o eslogan electoral, es un proyecto de vida.

María Luisa Ceballos Casas.
Prieguense.
 


